## EL COLEGIO DE GRADUADOS SOCIALES DE MÁLAGA Y MELILLA PRESENTE EN LA TOMA DE POSESIÓN DEL NUEVO DECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO

era nombrado oficialmente decano por la rectora de la UMA, el 30 de enero en un acto que contó con una nutrida presencia de juristas, colegios profesionales, docentes y alumnos de la Facultad de Derecho.

Entre ellos, destacamos al presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, ; el presidente de la Audiencia Provincial de Málaga, ; el presidente de la Sala de lo Social del TSJA, y el presidente del Colegio de Graduados Sociales, .

Tras la toma de posesión se celebró un acto en la Facultad de Derecho para



conmemorar su Día del Patrón, San Raimundo de Peñafort, que culminó con una conferencia impartida por el presidente del TSJA, Lorenzo del Río. En la imagen podemos ver de izquierda a derecha a Javier Vela, José María Páez, juez decano de la Audiencia Provincial de Málaga, Juan Fernández y Lorenzo del Río, momentos antes de la conferencia.

Juan José Hinojosa Torralvo es catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la UMA y con

esta responsabilidad dirigía y coordinaba junto al Inspector de Hacienda del Estado AEAT, un

organizado por la Escuela de Práctica Jurídico

Laboral de esta corporación de Derecho Público que se desarrolló en 14 sesiones repartidas en 56 horas. Esta iniciativa formativa contó con el apoyo de la UMA al

otorgar tres créditos de libre configuración a los 40 alumnos matriculados. En la imagen de la derecha podemos ver a Lorenzo de Río, Adelaida de la Calle y Juan José Hinojosa durante la conferencia.



Gabine te de Comunicación Paz L. Requena prensacas malaga@telefonica.net

